

第 673 回 新潟放送番組審議会 議事録

— 議題 —

フリートーク

(今年 7 月～12 月に放送したラジオ・テレビ番組及び放送全般について意見交換)

令和 3 年 12 月 17 日

BSN新潟放送

第 673 回新潟放送番組審議会

1. 開催日時 令和 3 年 12 月 17 日 (金) 16:00~

2. 開催場所 新潟市中央区 「大橋屋」

3. 委員の出席

○委員側出席者 (敬称略・順不同)

委員長 古賀 豊

副委員長 佐藤 元

委員 大橋 未来子

委員 三井田 由香

委員 渡邊 信子

委員 石坂 智恵美

○審議番組事前レポート提出

委員 馬場 幸夫

委員 広川 和義

○放送事業者側出席者

社長 佐藤 隆夫

専務取締役 島田 好久

メディア本部長 五十嵐 幹史 情報センター長 小湊 潤

事務局 金山 英功 (編成局テレビ編成部部長)

4. 議題

1 報告事項 令和 4 年 1 月の番組について (各担当)

2 審議事項 フリートーク

(今年 7 月～12 月に放送したラジオ・テレビ番組及び放送全般について意見交換)

5. 議事の概要

佐藤社長のあいさつの後、各担当からの 1 月度番組報告に続いて、今年 7 月から 12 月に放送したラジオ・テレビ番組 (自社制作番組・TBS 等ネット番組) 及び放送全般について意見交換が行われた。

～番組審議委員の主な意見～

- 家族でTVを見ていても、皆スマホを見ながら見ている。
- オリンピックを見ていて、映像の進化を感じた。ライブで見れない中、映像でオリンピックを堪能することができた。
- オリンピック競泳で活躍した水沼尚輝選手が各局ニュースに日替わりで出ていたが、それぞれでインタビュー内容が違っていた。調整したりしているのか？
- 「バナナマンのせっかくグルメ」で、ウイルス禍で取材もままならない中、「お取り寄せグルメ」として紹介するなど、多くの工夫が見られた。
- ジョブチューンで審査員に出される料理は、全て食べているとはとても思えない。もし捨てているのなら、配慮を。
- 「サンデーモーニング」で、張本さんの女子ボクシングへの発言に対し、担当の女性アナに謝らせたのは如何なものか。司会者が謝るべきでは？
- 全般的に良心的な番組作りと思うが、12月1日の「THE TIME」でのオミクロン株ネタで内容的に煽る内容、ナレーションも強く大きい口調。人によっては恐怖心を抱いたと思う。
- 「日本沈没」について 地球温暖化、ウイルス、米中間の緊張が高まった国際情勢といった現在の社会問題を盛り込みながらの展開は見ごたえがあった。日本沈没そのもののシーンが過去の映画に比べると少なかった。
- 「水曜見ナイト」が放送されない週がある。法則性が見えないが、何か理由があるのか。
- 様々な情報を簡単に入手できる時代になったからこそ、地元放送局の情報網を活かした信頼感のある情報の地域密着情報の提供が重要になってくると思う。

【文責・番組審議会事務局】